

SEMAF mantiene las huelgas convocadas para los días 11, 14 y 15 de septiembre.

No se ha producido ningún avance que nos permita ni tan siquiera dudar.

En mayo firmamos un acuerdo de desconvocatoria de huelga que están incumpliendo.

SEMAF ya no se fía, SEMAF exige que se cumplan los acuerdos.

- **Hay que diseñar un Plan de Recursos Humanos que posibilite un rejuvenecimiento de la plantilla de Conducción.**
- **Hay que mejorar determinados aspectos del Marco Regulator de Conducción, especialmente en Mercancías.**
- **Hay que publicar una convocatoria de movilidad geográfica y funcional para el colectivo de conducción, así como la realización de la prueba de ordenación para los aspirantes en posesión del título B.**
- **Integración total del Personal de Renfe – Ancho Métrico.**

Tenemos muchas cosas pendientes y hay que ir cerrando temas.

SI NO HAY SOLUCIONES, NO HAY COLABORACIONES